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 令和 3 年１０月２１日 

PTA 会員 様 

 

裾野市立東小学校ＰＴＡ会長      原  右文 

     同    校 長   鈴木 弘美   

 
 

東小 PTA 理事会だより 
 

 

令和 3 年 10 月 13 日 第 5 回 PTA 理事会が開催されましたので、協議内容を報告いたします。 

 

1. PTA会長挨拶 

新型コロナウイルス感染者は減少しだいぶ落ち着いてきましたが、運動会という大きな行事があり保護者の方

も参観となります。コロナウイルスがゼロとは限りませんので、これからどのように対応していくか皆さんの御

意見をお聞きして、子供たちや保護者の皆様にとってより良い運動会が開催できたらと思っています。御協力を

よろしくお願いいたします。 

 

2. 校長挨拶 

学校の状況をお伝えします。学級閉鎖や学年閉鎖（複数の新型コロナ陽性者、濃厚接触者、発熱症状者など）

となった場合には、学年の状況を公表するとお伝えしてきましたが、今は全くない状態です。ただ、これからど

うなるかはわかりません。インフルエンザの場合、5～6 人の発症で学級閉鎖となりますが、コロナの場合はた

った 1 人感染しただけでそのような状態になり得るので油断はできない状態です。これ以上広げないために、正

しく対策を行っていこうと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

3. 協議・連絡・確認事項 

（1）東地区コミュニティーまつりについて（中止）・・・PTA 会長 

   地区からも連絡があったとおり、中止といたします。 

 

（2）PTA バザーについて（中止） 

    本年度の PTA バザーは中止といたします。 

（３）トイレ清掃ボランティアについて・・・学年部長 

     学校側より活動再開可能と判断をいただきましたので 11 月より再開します。 

詳細は改めてメール配信いたします。 

 

（４）ベルマーク整理について・・・事業部長 

    本年度 3 回実施予定のところ、コロナの影響で 2 回中止となりました。 

1 度しか活動できていませんが、ベルマークは集まっています。 

次回は 10/14（木）実施予定です。出来る範囲で無理せず行っていきたいと思います。 

 

（５）次年度役員選出について・・・PTA 会長 

  ◎選考方法及び日程について 

   ・PTA 会長 副会長選考 10 月 14 日公募配布（10 月 29 日〆切） 

   ・生活安全部委員選考   10 月 22 日公募配布（11 月 5 日〆切） 

   ・他の部員選考     12 月 1 日にアンケートメールを配信（13 日〆切）候補を絞る。     

（1 年～5 年）   ①各家庭よりクラスごとに回収 

          ②学年でとりまとめて、クラス名簿を 1 枚つけて PTA 事務局へ提出 

          ③事務局が封筒に詰めて、副会長（学年担当）が確認 

          ④各学年の学年委員長へ渡す 

          ⑤アンケートをもとに、新年度 PTA 学年委員を選考する 

          ⑥1 月の授業参観（20 日、28 日）で PTA 役員決め（各学年委員長） 
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 ◎新 1 年生の PTA 役員について 

   ・11／25（木）入学準備説明会の時に、選出方法や仕事内容について説明 

    ・2／4（金）の入学説明会で、学年部員を選出（希望制） 

    ・学年部員の互選で委員長を決定 

      

   コロナの影響で学校行事の中止や変更があった為、特に学年部（クラス役員）の役割が少なくなって

います。今後は違う形で役員の在り方を決めていく、強制的に役をやるのではなくその時々でボランテ

ィアを募る方法も検討しています。（例えば、運動会のお手伝い等） 

広報部はデジタル化して情報配信していくなど、うまく機能できるように変えていきたいと思います。 

皆様からの御意見があればお知らせください。 

 

（6）環境整備費（仮設トイレ設置費用）の運用について（レンタル掃除機）・・・PTA 会長・校長先生 

  市 P 連よりコロナ対策費として 61,800 円、環境整備費（仮設トイレ設置←本年度運動会では使用し

ない）として 91,760 円、合計 153,560 円が使用しなかった PTA 予算になります。現在、掃除がで

きていないこともあり先生たちの御負担が大きくなっている為、その費用を掃除機レンタル（各教室に

1 台ずつ設置、レンタル期間 10 月末～3 月末）に充てたいと思います。 

  本来、学校で使用する備品は学校で用意しなければなりませんが、市 P 連よりコロナ対策費用をいた

だきましたので環境整備費と併せて有効利用させていただきます。 

 

（7）PTA 路上安全指導 報告書（データ入力）について・・・生活安全部 

   現在、登下校時の安全指導報告書を書面で提出していただいておりましたが、1 人 1 台子供たちがタ

ブレット端末を持てる状況になりましたので、11 月の路上指導より端末での入力（デジタル化）を試験

的に導入します。お子さんのタブレットから入力となりますので、書き込む内容に注意していただきた

いと思います。報告書の入力は、各指導箇所につき代表者 1 名で構いません。従来の紙媒体に記入して

いただいても結構です。 

今後はこれまで皆様よりいただきました報告書の内容をまとめたものを配布したいと思っています。 

よろしくお願いいたします。 

 

 （8）報告・連絡について 

   ①PTA 会長より 

    今年はコロナの影響で奉仕作業ができなかった為、PTA 理事のみで側溝の泥あげを行いたいと思っ

ています。日程は未定ですが運動会が終わってからとなります。 

力仕事になりますので男性の方（御主人や御家族の方）の御協力をお願いいたします。 

  ②市 P 連より 

    制服やランドセルなど、不用品バンクでうまく活用（リユース）したいといった話が出ています。 

 

   ③学校より 

    ●運動会について 10 月 30 日（土）【予備日：10 月 31 日（日）】 

     分散型の開催、保護者参観で行います。PTA 役員の皆様には受付等お願いしたいと思っています。 

     トラブル等があった際に備え、各受付場所に職員 1 名を追加しました。 

     困った際にはトランシーバーで御連絡ください。 

     予備日 31 日はコミセンが選挙投票場所となりますが、体育館内のトイレを保護者利用として開

放していますので、案内役で理事の方のお手伝いをお願いするかもしれません。 

     その際は、御協力をお願いいたします。 

 

    ★保護者の参観人数について★ 

      分散型の開催になったことでグランドの場所に余裕ができ、警戒レベルも下がりました。保護

者参観人数を何名までにするか検討しています。一密であっても防ぐ、感染者または濃厚接触者

がいることを前提にそれでも密接しないという状況を学校行事として作りたいと思っています。 

参観 2 名までとなると人数が倍になり、集まってしまう危険があります。この状況を避けたい

と思われる方もいますし、大人だから譲り合ってみることができるから大丈夫とお考えの方もい
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ると思います。それなら分散型ではなく、子供たち全員が見られるようにした方が良いという御

意見もあるかもしれません。 

たった 2、3 日でコロナの感染状況が一気に変わることが分かっています。もし発症者が出た

場合には、それを公表しなければなりません。 

保護者参観について理事の皆さんの御意見をお願いします。 

 

     ～以下、保護者参観（人数）についての意見～ 

      ・分散型は変えず、2 名まで（モラルを守ってもらう） 

      ・知り合いに会うと、人数関係なく離れていてもしゃべってしまう→役員が注意できるのか 

      ・完全入れ替え制を徹底する→どこまで守ってくれるか 

↑保護者名札を色分けしてわかりやすくする 

・昨年は外（禁止箇所）から見ている人もいた→役員で見回りをする 

・未就学児は連れてきて良いのか→両親が来る場合、未就学児も一緒に連れてくるのでは 

       ↑1.5 倍に増え、小学校だけの集まりが幼稚園、保育園の感染リスクに繋がる 

         ・６年生の保護者のみ２名参観にしてあげてほしい（６年生の学年委員長以外の理事から） 

      ・子供たちが待機しているときは何をしているのか→窓側に集まらないよう授業をする 

      ・役員だけは参観 2 名までにしてほしい→役割があって見ることができなかった 

       ↑お子さんの出番の時と、役員の仕事が重ならないよう調整済 

      ・子供たちが静かに見ている中、保護者がマナーを守れないのは良くない 

      ・タブレットでのライブ配信→タブレットでの撮影は電波状況や重量から職員や役員が行うの

は難しい 

      ・家が近所であれば保護者の交代は容易だが、学校から遠いと大変 

↑車での来校は NG 待機場所もないのでカドイケやクリエイトに迷惑がかかるのでは 

 

     理事会の場で保護者参観（人数）について決定できませんでしたが、開催の仕方は変わりません。

保護者の参観人数については直前に変更となるかもしれませんが、やむを得ない状況ですのでお

許しください。 

 

    ●授業参観（懇談会） PTA 役員決め（1 月）について 

     分散型の授業参観を予定していますが、コロナの状況によっては変更の可能性があります。 

同日の中休みに PTA 役員決めを行い、昨年と同じような形で予定しています。 

 

    ●マラソン大会（11 月 30 日）について・・・例年と同じ形式では実施しない 

     持久力を高める運動が行えていない状態でマラソン大会を行うことは危険ですので、今回は中止

とします。今後は体育で持久力を高める運動を取り入れたりしていきますが、大会としては行い

ません。 

    ●非常用の水 購入代金返金について 

     メールで配信させていただきましたが、PTA で購入している非常用の水を切り替える際に配った

水の中に不純物が入っていました。多少の沈殿物はあるようで問題ないと思われますが、正確に

は分からないということで全額返金計上（PTA 廃品回収収入）いたしました。 

 

   ④事務局より 

    ・次回の理事会と内容 

      第 6 回 PTA 理事会 1 月 14 日（金） 東小コミセン 

          三役会－18：00  理事会－18：30 

           ・新役員報告、現新役員会の進め方、引き継ぎ準備 

           ・本年度の活動報告、来年度の PTA 組織 他 

 

4. その他 

理事会での提案資料等がありましたら、1 月 11 日（火）までに事務局まで提出をお願いします。 

間に合わない場合は、当日に 30 部持参してください。 


